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令和５年度第１３回千曲市教育委員会定例会会議録 

１．日 時 

令和６年３月２７日（水）午前９時００分から午前１１時００分 

 

２．場 所  

千曲市役所 ３０２会議室 

 

３．会議日程 

  １．開会 

  ２．教育長あいさつ 

  ３．提出議案 

４．報告事項 

５．その他 

６．閉会 

 

４．議 題 

 ○議 案 

議案第５６号  令和６年度教育行政の基本方針について 

議案第５７号  千曲市教育委員会組織規則の一部を改正する規則について 

議案第５８号  千曲市公民館正副館長の任命について 

議案第５９号  千曲市社会教育委員の委嘱について 

議案第６０号  千曲市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第６１号  職員の人事について 

 

○報告事項 

報告第５２号  令和６年度千曲市教育委員会施設長について 

報告第５３号  令和６年２月１９日市議会総務文教常任委員会報告について 

報告第５４号  令和６年３月千曲市議会定例会報告について 

報告第５５号  教育長、部・課長報告について 

報告第５６号  行事の共催・後援について 

報告第５７号  ４月の各課の行事予定について 

 

 

５．その他 

  （１）次回定例会の開催について 

  （２）その他 

 

６．出席者 

○委 員 

小松信美教育長   中村洋一職務代理者 

松田祐子委員  新海敦子委員   若林直美委員 

 

○教育委員会担当部局 

  小岩教育部長、吉池文化創造担当部長（歴史文化財センタ－所長事務取扱い）、小林教育総務課長、

宮坂生涯学習課長、町田スポーツ振興課長、小野文化課長、 

高野第一学校給食センター所長、相沢第二学校給食センター所長、田中総務係長、丸山総務係主

査 
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１．開会  教育部長 

  

２．教育長あいさつ  教育長 

  

３．提出議案  （教育長進行） 

 

【議案第５６号】  令和６年度教育行政の基本方針について 

教育部長    －資料に基づき説明－ 

教育総務課長  －資料に基づき説明－ 

生涯学習課長  －資料に基づき説明－ 

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長  －資料に基づき説明－ 

文化課長    －資料に基づき説明－ 

文化創造担当部長－資料に基づき説明－ 

第１給食セ所長 －資料に基づき説明－ 

 

委員 ふるさと学習の推進については、地域や民間の団体と学校も含めて

活動していくが、現状は学校のカリキュラムの問題もあって時間が

とれないと聞いています。地域の団体にご支援を頂きながら、また、

ご協力を頂いたり、やはり、学校も活発な連携をとっていただけれ

ばと思います。 

教育総務課長 ふるさと学習については、総合的な学習の時間等で取り組んでいま

すが、地域との連携、繋がりが最も大事な部分だと感じています。

カリキュラムの関係でふるさと学習に多くの時間が取れない状況

もありますが、発表会など校長会を中心に進めていますので、校長

会にも伝えて参りたい。 

委員 ふるさと学習について、各学校では 150周年事業の中でふるさと学

習が盛んに行われていました。150周年記念で終わりにさせないで、

その先どのようにしていくか、どのように学んでいくかを考えなが

ら進めて欲しいと感じています。 

〈異議なし〉 

 

【議案第５７号】  千曲市教育委員会組織規則の一部を改正する規則について 

文化創造担当部長  －資料に基づき説明－ 

委員              埋蔵文化のみに業務が片寄らないように、業務は全体にうまくいく

ようにお願いしたい。 

〈異議なし〉 

 

【議案第５８号】  千曲市公民館正副館長の任命について 

生涯学習課長    －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 〈異議なし〉 

 

【議案第５９号】  千曲市社会教育委員の委嘱について 

生涯学習課長    －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 〈異議なし〉 

 

【議案第６０号】  千曲市スポーツ推進委員の委嘱について 

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長    －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 〈異議なし〉 
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【議案第６１号】  職員の人事について 

教育部長      －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 〈異議なし〉 

 

４．報告事項 

 

【報告第５２号】  令和６年度千曲市教育委員会施設長について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第５３号】  令和６年２月１９日総合運動公園等に関する特別委員会報告について 

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長    －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

 

【報告第５４号】  令和６年３月千曲市議会定例会報告について 

委員              千曲坂城クラブについて、2 月に行なわれた市町村連絡会議の中

で、県教委から説明で、千曲市での取り組みは長野県、日本の中

でもかなり先進的な取り組みをしている。他自治体からは、とて

もうちの自治体ではできないという話がかなり出ているというこ

とです。財政的な面、人的な面でもかなり厳しいと。一方、不確

定要素を抱えているので、文科省、県教委としても、最終的な平

日のクラブ活動の移行については、もう少し様子を見て、何年か

してから結論を出すとの報告があった。そんなところも見極めな

がら進めていただいている千曲市には感謝しております。 

教育長             部活動の平日移行は、あせってはいけないと感じている。丁寧な

説明はもちろん、指導者、保護者の意見も聴きながら行うことは

大事だと思っています。 

委員              部活動は、子どもたちが興味を持ったものができることが大事だ

と感じている。部活動への参加希望者が 6 割しかいないとも聞い

ている。また、昔、多かった部の加入も減っている。興味を持っ

たものをできる環境にしていただきたい。 

教育長             環境はとても大事だと感じています。 

委員              部活動の関係で、「教職員の働き方改革」の一環で部活動がなくな

るという点のみに注目されている点があり、そうではなくトータ

ル的に子どもたちを地域でどのように支えていくか、育てていく

かということが大事ですと話してはいますが、この点を慎重に進

めていかないと、理解が違うところで部活動の地域移行がなされ

ている話になっていってしまうと感じています。 

教育長             丁寧な説明をしながら進めていきたい。 

委員              学校の先生も３割は指導者になっているとも聞く。 

委員              先生方にも感謝している。 

委員              不登校に関することで、来年度、千曲市教育委員会でも、各学校

でのスペシャルサポ－トの充実、チャイルドサポ－タ－の増員、

つばさ教室の増員はありがたいことだと感じています。子どもの

言動、保護者への寄り添い、そのよう点についても先生方に確認

をいただき、新年度出発していただきたいと願っています。子ど

もたちに迅速な対応ができるような体制も再確認していただくこ

とが必要だと感じています。 

 

【報告第５５号】  教育長、部・課長報告について 

〈質疑なし〉 
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【報告第５６号】  行事の共催・後援について 

〈質疑なし〉 

 

【報告第５７号】  ４月の各課の行事予定について   

総務係長      －資料に基づき説明－ 

〈質疑なし〉 

 

５． その他 

【次回定例会の開催について】 

総務係長   －次回定例会日程について説明－ 

 

 

【その他】 

総務係長        －寄付一覧について－ 

文化課長               －寄付一覧について－ 

総務係長       －令和 6年度当初の千曲市学校関係諸行事について－ 

総務係長       －令和 6年度小中学校転入教職員を迎える会について－ 

文化課長        －屋代駅市民ギャラリ－「交流ｽﾍﾟｰｽ」としての活用等について－ 

教育総務課長     －千曲坂城クラブについて－ 

生涯学習課長      －千曲カルタについて－ 

 

 

６．閉会  教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


